

TAMBIÉN RECORTA NOTA CREDITICIA DE MÉXICO

La agencia calificadora Moody's Investors Service redujo las calificaciones de México de largo plazo en moneda extranjera y moneda local, a un "Baa1" desde un previo de "A3", y mantuvo la perspectiva en "negativa", al considerar un deterioro en la economía, las políticas públicas y la capacidad financiera de Pemex.

Moody's es la cuarta agencia que recorta la nota del país en medio de la crisis del coronavirus COVID-19.

En un comunicado, explicó que los factores tras la calificación se deben a una perspectiva de crecimiento a mediano plazo más débil; al deterioro en el marco de políticas públicas y en la capacidad institucional y el continuo debilitamiento de la situación financiera y operativa de Pemex, la cual está erosionando la fortaleza fiscal del gobierno, misma que ya se encuentra presionada ante el menor crecimiento de los ingresos fiscales por lo débil de la economía.

Abundó que la perspectiva negativa refleja el riesgo de que la fortaleza económi-

ca y fiscal se deteriore aún más debido a la persistente incertidumbre en torno a la dirección de las políticas públicas a mediano plazo, y a respuestas de política pública que han sido insuficientes para abordar de manera efectiva tanto los desafíos económicos que enfrenta el país como los problemas financieros y operativos de Pemex.

Vale señalar que la revisión de la calificación de México y Pemex se adelanta, pues la calificadora lo debía hacer hasta mayo.

Para la Secretaría de Hacienda y Crédito Público las acciones sobre la calificación soberana de México en moneda local y extranjera por parte de las agencias, mantienen en todos los casos el grado de inversión.

"Esto permite que el gobierno continúe teniendo amplio acceso al financiamiento en los mercados nacionales e internacionales de capital en condiciones favorables de plazo y tasa de interés", expuso la dependencia en un comunicado.

—Lindsay H. Esquivel